



Conozca a sus
CANDIDATOS

Proceso Electoral **2023** ■





Presentación.

Estimados Delegados:

A pocos días de encontrarnos reunidos en nuestra Asamblea Ordinaria, el Comité de Nominaciones les brinda un afectuoso saludo.

Este segundo boletín tiene como objetivo que ustedes, señores delegados tengan un conocimiento previo a las elecciones, de un mensaje final por parte de los **candidatos postulantes a los diferentes órganos sociales de la Cooperativa**; en el cual ellos comuniquen sus ideas, propuestas y proyectos a realizar de resultar favorecidos en las elecciones. Evento donde todos en derecho y deber votaremos con responsabilidad para elegir a los directores que por tres años serán parte de la dirigencia de Coopecaja.

Al Comité de Nominaciones se le ha confiado el deber de efectuar un **proceso electoral seguro y confiable**, que garantice la elección de una dirigencia institucional transparente y totalmente comprometida con Coopecaja, en acatamiento de las normas de un buen gobierno corporativo.

Por lo que para atender esta misión otorgada por la Asamblea Ordinaria de Delegados, ejecutaremos un proceso electoral democrático, seguro, transparente, confiable ya que mediante el voto secreto ustedes elegirán de entre los candidatos participantes, a los directores responsables de dirigir a Coopecaja por tres años.

Este boletín se gestiona en formato digital como apoyo a la iniciativa para obtener una vez más el galardón de **Bandera Azul Ecológica** en categoría de eventos especiales, para Coopecaja.

A todos los candidatos participantes en este proceso electoral les damos las gracias, por plasmar sus ideas y propósitos en este boletín, que viene a culminar una parte importante del proceso electoral, el cual es dar a conocer el pensamiento de cada candidato como futuros directores de nuestra reconocida y exitosa Coopecaja.

Atentamente,



Comité de
Nominaciones

 Coopecaja



CANDIDATOS

Proceso Electoral **2023** ■



Consejo de
Administración





Puesto

1

AGUSTÍN

MORALES VIVAS

Pensionado / San José



Puesto

2

ANA JOSEFINA

GÜELL DURÁN

Pensionada / San José

Reciban un afectuoso saludo estimados y estimadas compañeras (os) cooperativistas

Soy Ana Josefina Güell Durán, candidata al Consejo de Administración (Casilla 2). Trabajadora Social con 42 años de experiencia. Mi vida la he dedicado a servir: como Jefe de Trabajo Social HSJD, Coordinadora Nacional de Trabajo Social CCSS, Directora Escuela Trabajo Social ULICORI, Directora PUEDH Persona Adulta Mayor. Además de otros puestos que demandaron liderazgo, experiencia y toma de decisiones. He recorrido nuestro país de punta a punta, desarrollando y liderando acciones desde el campo social. He investigado las necesidades de la población. Asimismo, formulado y ejecutado en equipo: proyectos, programas y políticas sociales de gran impacto.

Mi trayectoria ha sido limpia y de total entrega. Soy una mujer con firmes valores, transparencia, pasión y amor por todo lo que emprendo. En mi vida personal, he logrado vencer el cáncer en dos ocasiones. Precisamente, en las elecciones pasadas, retiré mi candidatura, debido a un osteosarcoma. Sin embargo, ahora, con una pierna menos, me siento más completa que NUNCA, con más armas para luchar, más fuerza para enfrentar desafíos y para darlo todo por nuestra Cooperativa. Dios y la vida me han enseñado, que, con decisión y fortaleza, cada problema es una oportunidad de mejora y crecimiento. Que, con fe, disciplina, constancia y trabajo, podremos: **Hacer factible lo imposible.**

Hoy le pido su voto para trabajar con entrega y eficiencia, impulsar proyectos innovadores, construir puentes y alianzas a lo interno y externo de la cooperativa. Seré una directora propositiva y comprometida, que hará uso del poder que conlleva este puesto, para transformar, servir y JAMÁS para servirse.

Con la finalidad de discutir o profundizar mis propuestas, cómo candidata, pongo a disposición mi número telefónico (88237236.), **para que juntos hagamos factible lo imposible, para la innovación y fortalecimiento de COOPECAJA.**



Puesto

3

ÁLVARO MUÑOZ FONSECA

Pensionado / San José

Estimadas delegadas, estimados delegados

Es un gusto saludarlos. Esta oportunidad reitero ante ustedes el compromiso con los 10 ejes estratégicos que detallé en mis pretensiones y propósitos de aspirar para ocupar un puesto en el Consejo de Administración de nuestra cooperativa.

Considero que, con la ayuda de Dios, de todos ustedes y el trabajo en equipo como parte del gobierno corporativo y desde mi rol como director, se puede cumplir con esos objetivos. Para ello, desde luego, será parte fundamental la suma del desarrollo tecnológico que facilite, pero nunca desplace el talento humano.

Podré cumplir mi compromiso, ya que poseo vasta experiencia, la capacitación y, principalmente, el tiempo que se requiere para dedicarme, en forma **exclusiva**, a la atención de mis obligaciones en el Consejo de Administración. Me apoyo, muy especialmente, en mi hoja de vida fundamentada en la transparencia, ética y probidad.

Respetuosamente, les pido su voto para el número 3 de la papeleta del Consejo de Administración. De ser favorecido, no los defraudaré y estaré siempre en disposición de rendir cuentas ante ustedes que representan a los más de 32.000 asociados de Coopecaja.

Saludos,

Álvaro Muñoz Fonseca



Puesto

4

ISABEL

BARRANTES BONILLA

Pensionada / San José

Compañeros delegados:

COOPECAJA ha sido por muchos años una cooperativa exitosa y reconocida en el sector financiero, estoy segura de que lo anterior, no es obra de la casualidad sino del trabajo arduo de personas como usted o como yo que queremos a nuestra cooperativa.

Es por esa razón y consciente de la gran responsabilidad que ello representa que solicito su apoyo, comprometiéndome ante usted a trabajar arduamente para mantener estos estándares...

Con su voto en el **Consejo de Administración posición 4**, estará votando por un plan de trabajo de mejoras, fortalecimiento y apoyo a los asociados que ustedes representan... Estará votando por una efectiva representación de sus necesidades... incluyo mi correo electrónico abarrantesbonilla@gmail.com y mi **WhatsApp 8822 0750**, lo pongo a su disposición para escuchar opiniones, sugerencias y mejoras a desarrollar, porque estoy segura que sólo con trabajo en equipo podremos lograr cambios.

Vote 4 por el Consejo de Administración y desde ya asumo el compromiso de generar valor en estrategias de **bienestar social, inclusión, tecnológicos y de innovación** y sobre todo centralizar la atención hacia lo más valioso de la organización lo cual es **LA POBLACIÓN DE ASOCIADOS**.

PORQUE LAS ACCIONES VALEN MÁS QUE MIL PALABRAS, pido su voto y su apoyo para una **COOPECAJA** en primeros lugares no solo desde el punto de vista financiero sino en los primeros lugares **DEL MEJOR SERVICIO AL CLIENTE Y SOLUCIONES A SUS NECESIDADES POR MUCHOS AÑOS MÁS**.

VOTE 4 ISABEL BARRANTES BONILLA, CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN...
¡POR USTED, ABRIMOS CAMINOS DE CAMBIO!



Puesto
5

SHIRLEY
HERNÁNDEZ LANZA
CCSS Oficinas Centrales



Puesto

6

RANDALL

SÁNCHEZ JUÁREZ

CCSS Oficinas Centrales

Compañero delegado al igual que ustedes soy un delegado comprometido con nuestra Cooperativa.

Creo en una mejor Coopecaja más equitativa y justa para todos, permítame trabajar para ustedes generando aportes de valor, con visión estratégica y devolverle al asociado y sus familias réditos de mayor cuantía económica y social.

Este es mi compromiso con cada uno de ustedes. Juntos podemos generar un cambio positivo.

Cordialmente,

Randall Sánchez Juárez



Puesto
7

MANUEL

CERDAS ANGULO

Pensionado / Puntarenas

Como un director que conoce muy bien la cooperativa, con mentalidad innovadora, emprendedora y capacidad de actualizarse ante los retos y oportunidades de la transformación digital. Que siempre ha defendido la democratización de la riqueza y la inclusión tanto en la zona metropolitana, como también en las zonas rurales. Con humildad propongo mi nombre nuevamente para continuar construyendo a COOPECAJA como una cooperativa próspera, moderna y con mejores servicios

Para ello propongo

Continuar con el proceso de transformación digital, lo cual nos asegurará mejorar en un entorno digital que cambia constantemente a medida que la tecnología evoluciona; y así, poder brindar un servicio de calidad a nuestros usuarios.

Seguir avanzando en la diversificación de nuestros productos y servicios, lo que nos permitirá optimizar las condiciones financieras que nos garanticen brindar una mejor la calidad de vida a las familias de COOPECAJA.

Continuar con el proceso de mejorar el gobierno corporativo, de manera que la comunicación y transparencia sean parte de la cultura de COOPECAJA para conseguir el control y equilibrio necesarios para reforzar las buenas prácticas de gestión.

Procurar mejorar la comunicación con los delegados para que la transparencia sea la consigna del Consejo de Administración



Puesto

8

LORENZO

CHACÓN ARRIETA

CCSS Oficinas Centrales

Un mensaje Cooperativo:

Estimados Delegados y Delegadas de Coopecaja

Respetuosamente le saluda Lorenzo Chacón Arrieta, a quien conocen como: trabajador, estudioso y honrado, pero a hoy, postulante al Consejo de Administración en la posición **Número 8**. En mi gestión, si ustedes me lo permiten, planeo trabajar sobre tres tendencias a saber:

- 1) Continuar el desarrollo entorno **digital**, con el uso de la **Inteligencia artificial, Automatización** y la **Tecnología Financiera** Fintech (empresas que utilizan la tecnología al servicio financieros eficientes), contribuyendo adaptar la cooperativa a los nuevos cambios de hábitos de la sociedad, todo mediante herramientas para la mejora y la eficiencia de los procesos, reduciendo los costos operativos y ampliando los ingresos.
- 2) Promover una **Economía Social y Solidaria** con el desarrollo de programas con sentido social, productos y servicios, enfocados a las necesidades de la población asociada, teniendo mejores experiencias como un medio para promover en las y los asociados un progreso económico y social.
- 3) Contribuir con la **Sostenibilidad**, satisfaciendo a la vez las necesidades actuales, sin comprometer los recursos de las futuras generaciones, ello desde criterios ESG (Ambientales, Sociales y de Gobierno Corporativo) en las decisiones de inversión.

Para que la Cooperativa siga creciendo en el tiempo, contribuiré en la toma de decisiones enfocado en una experiencia positiva del Asociado (ello como rasgo distintivo), potenciaré una fuerte visión social, donde las soluciones respondan a un equilibrio de sostenibilidad de un uso adecuado de los recursos y la transparencia en las operaciones, al mismo tiempo que la organización también permanezca rentable; y como persona, **AYUDARÉ** en armonizar desde el Consejo, para **liderar y proponer soluciones**.

Por lo anterior, habiendo, todos estos años, demostrado experiencia y liderazgo, respetuosamente le solicito me considere con su voto como una persona PROPOSITIVA Y HONESTA.

Lorenzo Chacón Arrieta aspirante al
****CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN****.



Puesto

9

MARÍA ÁNGELA

ARIAS MARÍN

Pensionada / San José



Puesto

10

JOHNNY

CORRALES MENDOZA

Hospital de la Mujer

Mi nombre es **Jhonny Corrales Mendoza**, aprovecho esta ocasión para dirigirme a nuestros delegados y delegadas solicitando su apoyo por medio de su voto en la próxima asamblea. Me presento ante ustedes con todo el respeto y la humildad posible, compartiendo mis cualidades de honradez, responsabilidad y esfuerzo, sin temor de asumir nuevos retos. Por estos motivos me atrevo a postularme en la **papeleta #10** para el Consejo de Administración y a continuación presentarles mis pretensiones y propósitos en dicha candidatura:

- 1) Promover el aprovechamiento de nuestras zonas, como parqueos y otros para hacer ferias comerciales, teniendo como invitados a los socios de Coopecaja e incentivar a nuestros cooperativistas.
- 2) Promover una **mejora** en las condiciones de los créditos hipotecarios, y así hacerlos más atractivos a nuestros asociados.
- 3) Fortalecer el **diálogo asertivo** con los cooperativistas y los sectores interesados, atendiendo sus necesidades, y expectativas, así **creando oportunidades** para todos.
- 4) Velar por la **transparencia** en las labores realizadas en el Consejo de Administración y el fácil acceso a la información.
- 5) Continuar incentivando el **programa de capacitación** para nuestros delegados.
- 6) Perpetuar el proceso de **innovación** de nuestros servicios.
- 7) Seguir con el proceso de **apertura al sector privado** buscando nuevos clientes, como por ejemplo abordar las zonas francas, Call Centers, etc.

Continuemos hacia el futuro, innovando responsablemente de acuerdo al crecimiento de nuestra cooperativa.

Con 22 años de experiencia en el sector salud (específicamente en el Hospital de las Mujeres), donde mi honradez y mi trabajo son mi mejor carta de presentación. Le brindo ideas nuevas y frescas, transparencia y mi dedicación a Coopecaja, para poner en marcha nuevos proyectos, con responsabilidad y sostenibilidad.



Puesto

11

JOSÉ LUIS

LORÍA CHAVES

Fondo Mutual

JOSE LUIS LORÍA

ORGULLOSO DE LA LABOR CUMPLIDA

HECHOS NO PALABRAS

En mi gestión como presidente, COOPECAJA ha experimentado el mayor desarrollo de su historia.

*Construcción del Edificio de COOPECAJA

*Desarrollo del Core Bancario, que ha permitido una extraordinaria transformación digital de primer mundo.

* Al asumir, COOPECAJA estaba en nivel uno de irregularidad en la SUGEF, hoy somos una cooperativa ejemplar en SUGEF.

*Somos la única Cooperativa del sector que entregó excedentes durante toda la pandemia.

* Contamos con excelentes indicadores financieros.

*Tenemos un cuerpo Gerencial de excelencia y colaboradores comprometidos.

VAMOS PALANTE

Impulsaré proyectos concretos:

Enfoque hacia los jubilados: Es momento de enfocar programas dirigidos a los jubilados: Programas de salud, trabajo parcial voluntario y remunerado, viviendas colectivas autogestionadas.

Banca Mujer: Programa de pymes para mujeres, con programas de capacitación y créditos especiales, que les permitan nuevos ingresos en el hogar y generar trabajo a sus familiares desempleados.

Créditos verdes: Créditos para autos eléctricos, paneles solares, reciclaje, huertas en el hogar, sistemas de recolección de agua llovida.

Transformación Digital: Continuaremos con la transformación digital, la inteligencia artificial y la digitalización de COOPECAJA.

Gobierno corporativo: El gobierno corporativo es una herramienta que nos permite las mejores prácticas financieras, nos permite valorar riesgos en el día a día y tener una cooperativa sana de cara a la SUGEF. Continuamos en la mejora continua de nuestro gobierno corporativo

Estaremos a un clic de las necesidades de nuestros asociados.

AGRADECIMIENTO: Mi agradecimiento a los delegados y delegadas que me han brindado su confianza, al Consejo de Administración por excelente labor cumplida, al personal de Coopecaja por su compromiso y trabajo. Especialmente nuestro Gerente General, con quien he trabajado hombro a hombro estos años por el crecimiento de COOPECAJA. **A todos gracias totales.**

Este 27 de mayo

VOTE CASILLA 11

VOTE JOSE LORÍA



Puesto

12

ÁLVARO

PÉREZ GARRO

Pensionado / Alajuela

Estimados delegados.

A llegado la hora de continuar innovando la conformación del Consejo de Administración de nuestra cooperativa, fomentando nuevas ideas, nuevos proyectos, nuevos modelos de administración que generen un nuevo ambiente laboral interno y solidez financiera, adicionalmente creando mayor independencia en los procesos de toma de decisiones que no conlleven conflictos de interés.

Es el momento de consolidar esa innovación, de no retroceder en este proceso, por ello los invito a votar por nuevos directores idóneos que mediante un plan estratégico realista y actualizado llevemos a Coopecaja a la consolidación financiera y social para la cual fue creada hace más de 50 años.

Estos nuevos tiempos imponen retos novedosos para las cooperativas de ahorro y crédito, pues algunas fuerzas sociales pretenden convertirlas en cooperativas de crédito sin interesarse en el papel social de las mismas.

El alto nivel de endeudamiento de nuestra base asociativa sigue siendo motivo de mi preocupación, como lo es también la situación económica de nuestros asociados pensionados, mismos que cada día son más numerosos, pero con posibilidades económicas más reducidas. Por lo tanto me comprometo a buscar opciones novedosas de apoyo al adulto mayor asociado de Coopecaja.

Mi experiencia se sustenta en 16 años laborados en Coopecaja como jefe de la Unidad de Riesgos y miembro de diversos comités normativos, y actualmente como auditor independiente en el mismo tema y de Legitimación de Capitales y de Gobernabilidad en diversas cooperativas.

De mi recibirán trabajo, compromiso, transparencia, profesionalismo y dedicación.

Por lo anterior, respetuosamente les pido su voto para el Consejo de Administración en la **PAPELETA 12**

Por una Coopecaja para todos



CANDIDATOS

Proceso Electoral **2023** ■



Comité de
Vigilancia



Puesto
1

RANDOLPH

MORALES BENN

Área Rectora de Salud Talamanca

Vote Puesto N°1

Comité de Vigilancia

Con ojo de AGUILA, asumo la responsabilidad de que se cumpla la **Normativa.**

Mi carta de presentación es:

- √ Claro
- √ Dedicado
- √ Directo
- √ Honrado
- √ Sencillo
- √ Transparente

Randolph Morales Benn



Puesto
2

LUIS
BOLAÑOS GUZMÁN
CCSS Oficinas Centrales



Puesto

3

OSCAR

ARIAS AGÜERO

CCSS Oficinas Centrales

Estimados delegados Coopecaja:

Les saluda **Oscar Arias**, con mucho compromiso y dedicación me postulo al Comité de Vigilancia, donde continuaremos trabajando juntos para seguir velando por el bienestar social y económico de los asociados mediante la utilización correcta de los recursos.

De esta forma he planteado las siguientes actividades como pilares las cuales ayudarán a la mejora de la gestión del Comité:

Perfil de idoneidad: Cuento con la honorabilidad, conocimiento, competencia y experiencia adecuada para desempeñar las funciones que el puesto requiere.

Contexto económico: Las diferentes situaciones que se han presentado en el mundo actual nos ha mostrado una serie de cambios que han venido afectado la economía, Coopecaja como Organización de la economía social, no escapa a todos estos cambios y retos que estamos enfrentando. De esta forma, se va a monitorear el comportamiento nacional e internacional para estar atentos a los movimientos del mercado.

Análisis de la toma de decisiones: Es importante el análisis de la toma de decisiones, con una herramienta de gestión de trabajo que servirá de mecanismo de control sobre el correcto desempeño de la Cooperativa que posibilite ayudar a que los integrantes den seguimiento a las decisiones claves de la Dirección y Administración, además, que colaboren con sus compañeros de equipo y estén siempre al tanto del progreso de la Cooperativa.

Agradezco su apoyo y confianza para seguir formando parte del Comité de Vigilancia.

Su voto es un instrumento poderoso, vote con **PODER.**

Me encuentro en la disposición de escuchar cualquier consulta o sugerencia para lo cual habilito los siguientes canales:

Facebook: Oscar Arias Agüero

Instagram: oscar_arias_a

Celular: 8853-8477



Puesto

4

ERICKA

JIMÉNEZ MENA

CCSS Oficinas Centrales

Queridos delegados y delegadas, Mi nombre es Ericka Jiménez Mena, empleada pública, laboró actualmente en la CCSS, Licenciada en Administración, actualmente estoy cursando la Maestría, además **soy jefa de hogar** y madre de una hermosa niña.

Quiero manifestar un **profundo agradecimiento a COOPECAJA** porque he tenido la oportunidad de emprender, mi hija ha sido beneficiaria del incentivo estudiantil y como asociada RECONOZCO que Coopecaja vale mucho y ha sido una bendición para nosotras como familia.

Expreso el gran interés de representarlos desde el Comité de Vigilancia y mi intención es brindar un desempeño efectivo y transparente, trabajar con responsabilidad, mística, con integridad, honestidad en concordancia con los principios y valores cooperativos.

Seré vigilante, proactiva con el uso efectivo de los recursos para que no se materialice ningún conflicto de interés que perjudique o comprometa la imagen de la Cooperativa y así dar seguridad a todos los asociados, además ser un instrumento de comunicación y coordinación que fortalezca el gobierno corporativo.

Pido su voto, del cual estoy segura de que será clave para enrumbar la Cooperativa hacia una posición sólida para el mayor bienestar de nuestras familias y promover a todos los asociados una mejor calidad de vida e impactar de forma positiva.

Muchas gracias.



Puesto
5

OMAR
CARRANZA MORALES
CCSS Oficinas Centrales



CANDIDATOS

Proceso Electoral **2023** ■



Comité de
Educación
& Bienestar Social





Puesto
1

GRETTEL

FERNÁNDEZ AZOFEIFA

Trabajadora Independiente

Estimados delegados y delegadas

Mi nombre es Grettel Fernández Azofeifa, soy Dra en Nutrición Clínica y Bariatra. Me desempeño día con día en brindar educación y bienestar a cientos de personas y familias que buscan mejorar su calidad de vida. Actualmente estoy realizando mi tesis de Posgrado en la especialidad en Enfermedades Crónicas no Transmisibles en la Universidad de Costa Rica.

Esto me lleva a querer trabajar en nuestra amada Cooperativa, aspirando a poder ser parte del equipo del Comité de Educación y Bienestar Social, pues son más de 35 mil asociados y sus familias que ocupan que la cooperativa no solamente produzca en sentido financiero sino que también, reparta la riqueza con sentido social, desarrollando campañas y programas para mejorar el estado de salud de las personas que viven con enfermedades crónicas, tener acceso a una salud y educación de calidad, adecuada y oportuna, lo que sin lugar a dudas, es esencial para cada asociada y asociado, y donde todo esto se puede alcanzar por medio de programas oportunos que serán mi razón de representarles en el Comité de Educación y Bienestar Social.

Estoy segura de que desde este comité y con el equipo que lo conforma, podré aportar mi conocimiento y habilidades para seguir enriqueciendo la salud, la educación, el desarrollo y el bienestar social de ustedes y de sus familias, todo con valores como la responsabilidad, ayuda mutua, compromiso social, igualdad y solidaridad los cuales aportaré al representar la cooperativa.

Vamos Juntos Educación
Vote 1



Puesto

2

DUNIA

QUESADA CRUZ

CCSS Oficinas Centrales

Saludos **Familia Coopecaja**;

Mi nombre es **Dunia Quesada**, me propongo para apoyar al **Comité de Educación y Bienestar Social**.

Soy licenciada en administradora de empresas y máster en gestión de riesgos. Me especializo en el desarrollo e implementación de programas de capacitación para los funcionarios de la CCSS, donde he laborado por más de 12 años.

Propongo aportar mi trabajo y experiencia para impulsar tres pilares esenciales con enfoque regional;

- Desarrollar beneficios accesibles, estrategias de acompañamiento y herramientas efectivas para sanar las finanzas y mejorar la calidad de vida de los **asociados jubilados y personas próximas a su retiro**.
- Impulsar la formación y espacios de desarrollo a las **mujeres** para reforzar sus capacidades, mediante programas de capacitación adecuadas a sus necesidades.
- Fortalecer programas enfocados en potenciar el **liderazgo de nuestros jóvenes y niños** como estrategia de **relevo generacional**.

Trabajemos juntos por la educación y el bienestar de nuestra Cooperativa.

VOTE 2 - DUNIA QUESADA



Puesto
3

JOSEFA MENDOZA MARTÍNEZ

Pensionada / Puntarenas

COMITÉ DE EDUCACION Y BIENESTAR SOCIAL

Josefa Mendoza Martínez

VOTE #3

Queridos delegados, siempre tengo presente que el **Bienestar Social y la Educación** en el cooperativismo son esenciales para los Asociados de nuestra cooperativa, por eso lucharé para que eso se haga realidad.

Solos llegaremos más rápido, juntos llegaremos más lejos.

Cuento con su apoyo



Puesto

4

GEINNI ELISA

CASTRO ALFARO

Clínica Morena Cañas

Estimados Delegados

Mi nombre es Geinni Elisa Castro Alfaro.

Solicito su apoyo para poder representarlos en el Comité de Educación y Bienestar Social.

Papeleta # 4

De forma digna y honesta a todos los asociados que con forman nuestra cooperativa.



Puesto
5

SILVIA

NAVAS OROZCO

Hospital Nacional de Salud Mental

Estimados Amigos Delegados

En primer lugar, le doy **gracias infinitas a Dios**, quién rige nuestras vidas y, a cada uno de ustedes que me han permitido servirles.

El sábado **27 de mayo de 2023** en el Hotel Crowne Plaza Corobicí tendremos uno de los procesos más hermosos de nuestro sistema democrático, la elección de los órganos sociales de nuestra cooperativa periodo 2023-2026.

Hoy puedo decirles que gracias a la **confianza y apoyo incondicional** he tenido el privilegio de pertenecer al Comité de Educación y Bienestar Social, desde donde he **TRABAJADO** con **ETICA, EMPATIA, COMPROMISO** y **SOLIDARIDAD**.

Una vez más, les reitero mi disposición, interés y compromiso para continuar trabajando e innovando para esta gran familia que pertenecemos todos. Tengo la **CAPACIDAD, EXPERIENCIA, ADN CONCIENCIA SOCIAL y PASION POR SERVIR** para seguir **APORTANDO y CONSTRUYENDO** en pro del fortalecimiento e innovación de los Programas Sociales de nuestra querida Cooperativa y haciendo eco del **5TO PRINCIPIO COOPERATIVO** Educación, Capacitación e Información.

Por eso muy respetuosamente y con alegría, hoy les pido **APOYO CON SUS VOTOS EN LA CASILLA # 5 (CINCO)** en la papeleta del **Comité de Educación y Bienestar Social**, para **continuar trabajando** activamente en esta gran Cooperativa, que todos hemos construido y cimentado como de las mejores de Costa Rica.

¡Un fuerte abrazo para todos ustedes y sus familias, éxitos y billones de bendiciones!

Por un COMITÉ DE EDUCACION Y BIENESTAR SOCIAL

CON ROSTRO HUMANO

¡Choca esos cinco! Vota por la amiguis!



Puesto

6

ANDRÉS

ÁLVAREZ OVARES

Trabajador Independiente

Estimados delegados y delegadas:

A pocos días de celebrar una nueva asamblea ordinaria, me dirijo hacia ustedes con la intención de pedirle su apoyo. Mi trayectoria, de más de 15 años de experiencia vinculado en el sector cooperativo, me permite postularme ante ustedes con la total seguridad de contar con las competencias y el compromiso para trabajar por nuestra cooperativa

Contar con un comité de educación y bienestar social es un privilegio que todo cooperativista posee. Hoy en día, este órgano requiere estar integrado por personas que promuevan **iniciativas innovadoras**, que fomenten la **transformación digital** y que se adapten a las buenas prácticas del **gobierno corporativo** que toda organización exitosa requiere, sin perder de vista el **sentido de pertenencia e identidad cooperativa** que nos identifica a todos los asociados de **COOPECAJA**.

Nuestra propuesta, pretende fortalecer el accionar de este comité de forma constructiva, aportando **ideas frescas** para el **crecimiento continuo** de nuestra cooperativa.

Creemos en un comité de Educación y bienestar social **riguroso** a la hora de tomar decisiones, **equilibrado** en la distribución de sus recursos y **disruptivo** a la hora de **implementar iniciativas** que beneficien y **mejoren la calidad de vida** de nuestros asociados principalmente.

A partir de estos enunciados, presento mi postulación para integrar este comité, bajo los valores y principios cooperativos que me identifican como persona, me comprometo a cumplir las funciones de este órgano de **manera constructiva, ética, transparente, buscando soluciones, tendiendo puentes y fomentando el crecimiento continuo de nuestra cooperativa**.

Les pido su apoyo en el puesto 6. ¡Será un honor y verdadero privilegio poderles servir!

Andrés Álvarez Ovares



Puesto
7

JACQUELINE

LOBO MESÉN
PANI Oficinas Centrales

Muy apreciados delegados y delegadas:

Me presento ante ustedes para solicitarles su voto **para el puesto 7** (Comité de Educación y Bienestar Social).

Entre las cualidades que puedo aportar a este Comité son: Creatividad, Disposición, Alegría, Experiencia y muchas ganas de trabajar. Cuento con más de 25 años de experiencia en el área financiero-contable y auditoría y en los últimos 10 años me he desempeñado como Docente Universitario, permitiéndome estar actualizada en las últimas tendencias a nivel educativo, conocimiento que deseo poner a disposición de nuestra Cooperativa,

Entre mis propuestas de trabajo se encuentran:

- Fortalecer los programas de educación en el área financiera, cooperativista y de salud.
- Promover la integración de nuestros hijos en proyectos de índole ecológico.
- Seguir impulsando el Programa de Especialización de nuestros delegados y delegadas para la toma de decisiones.
- Trabajar en programas de autocuidado personal para las personas asociadas sean seres felices, integrales y equilibradas.

Estoy consciente de la responsabilidad que implica este Comité, donde el carisma principal que debe prevalecer es el **DON DE SERVICIO Y AMOR AL PROJIMO**.

Cuento con su apoyo, en el puesto 7 ... Para promover el cambio y la educación de nuestros asociados y asociadas... Un enorme abrazo de luz y energía...



Puesto

8

ROSARIO

CAMPOS CORDERO

INA Heredia

Cordial saludo compañeras y compañeros delegados representantes de la gran familia COOPECAJA.

Yo soy Rosario, aspirante al Comité de Educación y Bienestar Social de nuestra querida cooperativa.

Solicito respetuosamente su voto para, aportar y apoyar desde la experiencia, con enfoque inclusivo. Continuar la excelente labor de este comité, en favor de la formación personal, profesional, en las diferentes áreas del crecimiento salud física, emocional y mental de las personas asociadas.

Al ser nuestra organización una cooperativa altamente solidaria, se podré aportar desde la innovación y experiencia que poseo como educadora y en talento humano, mi enfoque humanista, altamente sostenible y con visión de género e inclusiva, donde todas las personas merecemos respeto y solidaridad.

Mi propuesta trabajar con toda la población desde la infancia, juventud enfocada en el ahorro, continuar y fortalecer campamentos. Así como a las personas adultas jóvenes y por supuesto con las personas **adultas mejores**, si no adultas mayores, somos personas adultas mejores, fomentando y fortaleciendo programas de emprendimientos, donde sectores vulnerables puedan presentar, desarrollar ideas de negocio, recibiendo respuestas integrales a quienes lo requieran para mejorar su condición económica personal y familiar.

Propongo trabajar desde la formación y la educación mediante diagnósticos de necesidades de capacitación moderna, basada en diseños curriculares que supla los vacíos y requerimientos. Construir desde lo hecho, procesos solidos que satisfagan en forma integral las necesidades de las personas integrantes de la familia COOPECAJA.

Les dejo mis propuestas de trabajo, responsable, solidaria, mi ética personal y profesional y les solicito su apoyo para aportar como mujer líder, empoderada que le ama servir a las demás personas, aportando mi experiencia, capacidad y visión humanista en favor de todas las personas asociadas.

Soy Rosario y soy una persona candidata trabajadora, comprometida y honesta.

Solicito su apoyo VOTE #8



CANDIDATOS

Proceso Electoral **2023** ■



Comité de
Nominaciones



Puesto
1

MEI SAM

LAM KOK

Pensionada / San José



Puesto

2

JOHNNY CASTRO GARCÍA

Área de Salud Acosta

Estimados delegados.

Espero que se encuentren muy Bien.

Recurso a ustedes para pedirles el apoyo, este sábado 27 de mayo del presente año, para el Comité de Nominaciones donde me estoy postulando en el puesto **# 2**.

En el cual me va a permitir continuar con los planes trazados junto a los compañeros, como es el nombramiento de los delegados y director externo, entre otros.

Mi principal meta es continuar en mejoras del sistema de votaciones electrónicas con el fin de cumplir el objetivo de cero papeles en bien de todos y sobre todo del mundo en que vivimos.

Gracias de corazón una vez más por su apoyo.

Atentamente.

Johnny Jesús Castro García

Mi WhatsApp es 87094634

Correo es jjesus2590.74@yahoo.com

Bendiciones Familia Coopecajista.



Puesto

3

ELIZABETH

CEDENO HERNÁNDEZ

Pensionada / Heredia

Mi Candidatura

Comité de Nominaciones.

Un fraterno saludo a todos los delegados y delegadas de nuestra cooperativa. Doy gracias a Dios por **permitirme compartir** con cada uno de ustedes, como una gran familia Cooperativista que somos, agradezco la confianza depositada en estos años que he servido con mucho orgullo.

Con todo respecto presento mi postulación para integrar el **Comité de Nominaciones**, siempre amparados en los principios y los valores Cooperativos y al acatamiento de un buen gobierno corporativo.

Hoy me dirijo a cada uno de ustedes con mucho respecto para solicitar **su apoyo, para continuar trabajando en los procesos democráticos**, de nuestra Cooperativa, con la seguridad y la transparencia, que siempre nos ha caracterizado.

Un fuerte abrazo fraterno para todos ustedes quedo a su disposición y agradezco el apoyo.

Elizabeth Cedeño Hernández.



Puesto

4

JOHN ESTEBAN

SOLANO CÁRDENAS

Trabajador Independiente

John Solano Cárdenas

Joven Cooperativista desde los 10 años

Establecer como miembro del Comité un compromiso genuino y sostenido en materia de democratización.

Servir a los asociados con honradez, responsabilidad y entrega, fortaleciendo el trabajo en equipo, los valores y los principios de nuestra organización.

Fortalecer el liderazgo de los delegados e incorporando la juventud de Coopecaja en la ideología del cooperativismo.

Por una cooperativa hacia transformación digital en sus procesos electorales.
Mi contacto WhatsApp para atender sugerencias y consultas: **85063954**

VOTE 4

VOTE POR JUVENTUD COOPERATIVISTA

Impulsamos Nuevas Generaciones

Comité de Nominaciones



Puesto
5

ALDO DERICO

QUESADA ARCE
CCSS Oficinas Centrales

